



El Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco, refuerza su compromiso con la calidad y equidad en la educación.

## LICEO SE SUMA A PROGRAMA PACE

• Se trata del Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco, consolidándose como uno de los 33 establecimientos educacionales habilitados en la región, para participar en la citada iniciativa.

**E**n dependencias de la Universidad Católica del Maule (UCM), el Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco firmó oficialmente, el Acuerdo de Vinculación con el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), consolidándose como uno de los 33 establecimientos educacionales habilitados en la región, para participar en esta importante iniciativa del Ministerio de Educación.

El Programa PACE busca restituir el derecho a la educación superior a estudiantes de sectores vulnerables, garantizando preparación, acompañamiento y apoyo académico y psicoeducativo, desde la educación media hasta su ingreso y permanencia en la educación superior.

La firma de estos acuerdos reafirma el compromiso del sistema educativo con la equidad y la inclusión, generando nuevas oportunidades para cientos de jóvenes de la Región del Maule.

### ALCALDESA

“Estamos muy contentos, porque se firmó el convenio sobre el Programa PACE, que es una iniciativa del Ministerio de Educación, que busca restituir el dere-

cho a la educación superior a estudiantes de sectores vulnerables”, señaló al respecto la alcaldesa de Rauco, Claudia Medina.

### DIRECTORA

“Estoy profundamente feliz por firmar nuevamente un convenio, como Liceo Bicentenario de Rauco con la Universidad Católica del Maule, para que los estudiantes tengan la oportunidad de pasar directamente a la universidad, sin la necesidad de tener un puntaje base en la prueba PAES y que puedan entrar a estudiar la carrera que ellos quieran”, dijo por su parte Consuelo Aguilera, directora del Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco.

### MÁS REACCIONES

“Estamos muy contentos acompañando al Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco y a los 13 establecimientos restantes de la Provincia de Curicó, en lo que es la renovación del Convenio PACE. Eso ha permitido que los estudiantes de 3° y 4° medio sean acompañados y motivados para ingresar a la universidad, de manera directa”, agregó Rodrigo Castro, director provincial de Educación.

**El Programa PACE busca restituir el derecho a la educación superior, a estudiantes de sectores vulnerables, garantizando preparación, acompañamiento y apoyo académico.**